

ENSEIGNEMENT L'Eplefpa de La Saussaye a organisé un Forum des métiers de l'agroalimentaire et de la cosmétique le 4 décembre.

Les métiers de la cosmétique et de l'agroalimentaire à La Saussaye



Le 4 décembre, à Sours. Les élèves de BTSa STA ont rencontré des professionnels de l'agroalimentaire et de la cosmétique.

Le 4 décembre, cinq professionnels de l'agroalimentaire et de la cosmétique sont venus à l'Eplefpa de Chartres-La Saussaye pour parler de leur expérience concrète aux étudiants de BTSa Sciences et technologies des aliments (STA) dans le cadre d'un Forum des métiers. Participaient ainsi : La ferme des Arches, Guerlain, la conserverie Denis frères, Fruitofood et la société Eurolyo.

Les étudiants, répartis en petits groupes, ont pu échanger sur le parcours professionnel, les métiers du secteur agroalimentaire ou de la cosmétique, avec

chaque intervenant. Les étudiants avaient au préalable été préparés à ces rencontres dans le cadre d'un module professionnel consacré à l'accompagnement au projet personnel et professionnel (M11).

Les professionnels présents, anciens du BTSa STA du lycée de La Saussaye, venaient en particulier parler de leur poste. Les échanges ont permis aux étudiants de mieux appréhender les spécificités et exigences des différents métiers, notamment dans les domaines de la production, de la qualité et de la recherche et développement.

V. B.